Eglise Protestante Unie Antibes – Cagnes 4^{ème} Dimanche après la Trinité Temps de l'Eglise 2 Juillet 2023

Textes proposés

Cantiques

2 Rois 4.8-16. Romains 6.3-11 Matthieu 10.37-42 Je louerait l'Eternel 151 Ta volonté Seigneur 608 Pour que le jour 514 Seigneur nous arrivons 214

Traduction Nouvelle Bible Français Courant

MOMENT MUSICAL SALUTATION ET INVOCATION

Biens aimés, soyez les biens venus même si c'est Dieu qui nous accueille dans sa maison en ce 4ème Dimanche après la Trinité.

Grace paix miséricorde vous sont donnés, de la part de Dieu notre Père et de Jésus Christ notre sauveur. Amen

Comme vous le voyez le Temps de l'Eglise est marqué par la couleur verte, couleur de la vie, de la croissance et de l'espérance.

Je vous invite à vous lever et à entrer dans la présence de Dieu par nos chants et nos louanges

Spontané 201 : https://video.link/w/Tlivd

Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,

Pour t'offrir la louange de nos cœur.

Alléluia, Alléluia.

Crions notre joie au Dieu vivant.

Alléluia, Alléluia Louons-le par notre chant.

Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,

Pour t'adorer Jésus Sauveur.

Les apôtres disent au Seigneur : Augmente en nous la foi.

Le Seigneur dit : Si vraiment vous aviez la foi, gros comme une graine de moutarde, vous diriez à ce sycomore : Déracine-toi et va te planter dans la mer, et il vous obéirait.

Les apôtres ont tout quitté pour suivre Jésus. Ils ont été à son école, école de l'amour,

école de la foi, école du Royaume.

Ils sont écouté ses enseignements et ses paraboles. Ils ont assisté à des rencontres et des guérisons. Ils ont été envoyés, comme des agneaux au milieu des loups, proclamer le règne de Dieu.

Mais l'école de Jésus est aussi une école d'humilité. Plus ils apprennent et plus ils réalisent qu'ils ne savent pas. Alors, ils se tournent et vers le maître, et lui posent la bonne question : *Augmente en nous la foi*.

Au commencement de ce culte, nous ne voulons pas aborder Dieu en propriétaires, forts de nos bonnes actions et de nos certitudes.

Nous voulons nous tenir devant Lui dans la pauvreté, avec nos manques et notre incrédulité.

Oui Père, nous voici, devant toi les mains ouvertes, Augmente en nous la foi, la confiance et la fidélité, Augmente en nous l'amour, la compassion et la gratuité, Augment en nous l'espérance, la patience et l'humilité.

Tu es au milieu de nous Seigneur! Nous te louons nous t'adorons....

Entrons dans le temps de louange avec la lecture du.....

Psaume 89

2 Je chanterai toujours tes bontés, Seigneur, pour toutes les générations à venir, je proclamerai ta fidélité. 3 Je le déclare : ta bonté est bâtie pour l'éternité, ta fidélité est ancrée dans les cieux. 4 Tu l'as dit : « J'ai conclu une alliance avec celui que j'ai choisi, mon serviteur David, et je lui ai promis ceci : 5 J'établirai toujours un de tes descendants comme roi après toi. Je construirai ainsi ta dynastie pour tous les siècles à venir. » 6 Que les êtres célestes te louent pour les merveilles que tu fais, Seigneur, et que leur assemblée loue ta fidélité! 7 Seigneur, tu n'as pas ton pareil, là-haut; dans le monde des dieux, personne ne t'égale. 8 Dieu, tu es terrible dans le conseil des êtres célestes, redoutable pour ceux qui t'entourent. 9 Seigneur, Dieu de l'univers, qui est comme toi ? La force suprême et la fidélité t'accompagnent, Seigneur. 10 C'est toi qui maîtrises la mer orgueilleuse, qui apaises ses vagues en colère. 11 C'est toi qui as transpercé le monstre Rahab, qui l'as écrasé; d'une main de fer, tu as éparpillé tes ennemis. 12 À toi les cieux, à toi aussi la terre, le monde

entier et tout ce qui s'y trouve; c'est toi qui en as posé les bases. 13 C'est toi qui as créé le Nord et le Sud; les montagnes du Tabor et de l'Hermon crient de joie en entendant ton nom. 14 C'est toi qui as le bras vigoureux, ta main est puissante, ta main droite est levée. 15 La justice et le droit sont les bases de ton règne. La bonté et la vérité marchent devant toi. 16 Heureux ceux qui savent t'acclamer, Seigneur! Ils marchent à la lumière de ta face. 17 Ils dansent de joie, car tu es leur Dieu, tous les jours, ils sont fiers de ta justice. 18 C'est toi qui es leur force éclatante, grâce à toi, notre défenseur prend le dessus. 19 Notre protecteur dépend de toi, Seigneur, notre roi te doit tout, toi le Dieu d'Israël qui est saint. 53 Béni soit le Seigneur, pour toujours! Amen, oui, qu'il en soit ainsi!

Cantique indiqué : Je louerait l'Eternel 151 https://youtu.be/AUhR13h55lg

PRIERE DE REPENTANCE

Assurés de l'amour de Dieu manifesté en son Fils Jésus Christ implorons le pardon de nos péchés.

Seigneur, nous avons entendu l'espérance de ton Règne,

d'un monde réconcilié autour de ta parole,

d'un monde de paix et de justice,

d'un monde où les épées sont martelées en socs, les lances en serpes,

d'un monde où l'on n'apprendra plus à se battre.

Ce monde que nous attendons,

nous sommes invités à le réparer dans notre pays, dans notre ville, dans notre cité, dans notre rue, dans notre maison.

Nous te remettons nos haines et nos rancunes,

Pardonne notre manque de compassion.

Nous déposons notre indifférence et notre violence,

Pardonne notre manque d'amour.

Nous te remettons notre orqueil et notre convoitise,

Pardonne notre manque d'humilité.

Nous déposons nos habitudes te notre lassitude,

Pardonne notre manque de courage.

Nous te remettons notre infidélité et notre paresse,

Pardonne notre manque de persévérance.

Nous déposons nos enfermements et notre tristesse.

Pardonne notre manque de foi

Que l'attente de ton Règne nous réveille de la torpeur.

Qu'elle brise nos chaînes et convertisse notre cœur.

Dans cet esprit de repentance chantons Seigneur reçoit Seigneur pardonne

Spontané: 407-1 AeC https://video.link/w/THS8d

Seigneur reçois, Seigneur pardonne notre misère et nos péchés.
Et ce pardon que tu nous donnes, enseigne-nous à le donner.
Oh mon Seigneur, mon Dieu, mon Roi, ait pitié ait pitié de moi.

Recevez avec confiance l'annonce de l'amour te de grâce de grâce de Dieu

ANNONCE DE LA GRÂCE DE DIEU

Le royaume de Dieu n'est pas une haute montagne, qu'il te faut escalader, Le royaume de Dieu n'est pas une soudaine explosion qui renverse tout, Le royaume de Dieu n'est pas une révolution qui change le régime politique,

Le royaume de Dieu est une petite graine plantée dans l'humus de notre terre. La semence est en toi, frères et sœurs, Laisses-la germer, grandir, s'épanouir.

Le royaume est cette grâce inscrite dans les creux de ta vie. Il est cette parole qui te dit qu'au-delà de tes révoltes, de tes refus, de tes chutes et de tes oublis : TU ES AIMÉ DE DIEU

Que cette parole s'enracine en toi, dans tes jours et dans tes nuits, dans tes veilles et dans ton sommeil Dans tes rêves et dans ta vie.

Après cette parole de grâce, je vous invite à vous lever pour chanter notre joie et notre reconnaissance.

Spontané: 279 Aec https://video.link/w/hnivd

Gloire à ton nom Jésus, Gloire à ton nom Jésus! Mon rocher, ma forteresse, mon libérateur, je me confie en toi, Gloire à ton nom, Seigneur Jésus.

Pardonnés et libérés écoutons la volonté de Dieu pour nous :

VOLONTÉ DE DIEU

Si Dieu nous appelle et nous envoie, ce n'est pas pour vivre confortablement et douillettement dans l'assurance de son amour et de son pardon, Il nous appelle et nous envoie pour vivre l'Evangile.

Pour être été moins de sa croix et de sa victoire,

Pour poser des signes de son royaume,

Pour devenir des artisans de sa justice,

Pour partager les larmes et les peines de tous les hommes,

Pour guérir les malades,

Pour délivrer les enchaînés,

Pour visiter les prisonniers,

Pour accueillir les opprimés.

Si Dieu nous appelle et nous envoie c'est pour que notre foi devienne Bonne Nouvelle pour notre vie et pour notre monde.

Que l'Esprit de Dieu nous donne de vivre selon sa volonté.

Spontané: 512 Aec https://video.link/w/S7F6d

Vient, Esprit du Dieu vivant, soit le maitre en moi Vient, Esprit du Dieu vivant, soit le maitre en moi Sonde-moi, courbe-moi, brise-moi, façonne-moi Vient, Esprit du Dieu vivant, viens et règne en moi.

LITURGIE DE LA PAROLE

Prière d'illumination :

Au moment où nous allons ouvrir l'Ecriture,

accorde-nous d'y trouver

non pas de discours bavard,

mais une parole qui ait du poids.

Une parole qui nourrisse notre foi,

Une parole qui éclaire nos choix,

Une parole qui porte nos combats.

Vient Seigneur nous éclairer par ta Parole Amen

2 Rois 4.8-16

8 Une autre fois, Élisée était passé par le village de Chounem. Il y avait là une femme riche qui avait insisté pour qu'il vienne prendre un repas chez elle. C'est pourquoi, depuis ce jour, Élisée allait toujours manger chez elle quand il passait dans cette région. 9 Cette femme dit à son mari : « Je sais que celui qui passe toujours chez nous est un prophète de Dieu. 10 Construisons une petite chambre à l'étage supérieur de la maison et mettons-y pour lui un lit, une table, un siège et une lampe.

Il pourra s'y retirer quand il passera chez nous. » 11 C'est ainsi qu'un jour Élisée vint chez ces gens et monta dans la petite chambre pour y passer la nuit. 12 Il dit à son serviteur Guéhazi d'aller chercher la maîtresse de maison. Lorsque celle-ci se présenta devant la chambre, 13 Élisée chargea Guéhazi de lui dire : « Tu t'es donné beaucoup de peine pour nous. Que pouvons-nous faire pour toi ? Intervenir en ta faveur auprès du roi ou du chef de l'armée ? » – « Non ! merci, répondit-elle. Au milieu de mon peuple, je ne manque de rien. » 14 Élisée dit alors à Guéhazi : « Que faire pour elle ? » – « Eh bien ! répondit Guéhazi, elle n'a pas de fils, et son mari est âgé. » – 15 « Rappelle-la ! » dit Élisée. Lorsqu'elle se présenta sur le pas de la porte, 16 Élisée lui déclara : « L'an prochain, à la même époque, tu tiendras un fils dans tes bras. » Mais elle s'écria : « C'est impossible ! Toi qui es un prophète, ne me mens pas ! » 17 Cependant cette femme devint enceinte, et à la même époque, l'année suivante, elle mit au monde un fils, conformément à ce qu'Élisée lui avait annoncé.

Romains 6. 3-11

3 Ne savez-vous pas que nous tous qui avons été plongés en Jésus Christ par le baptême, nous avons été plongés dans sa mort ? 4 Par le baptême, donc, nous avons été mis au tombeau avec lui pour être associés à sa mort, afin que, tout comme le Christ a été ressuscité d'entre les morts par la puissance glorieuse du Père, nous aussi nous vivions d'une vie nouvelle. 5 En effet, si nous avons été unis à lui par une mort semblable à la sienne, nous serons également unis à lui par une résurrection semblable à la sienne. 6 Sachons bien ceci : l'être humain que nous étions auparavant a été mis à mort avec le Christ sur la croix, afin que notre solidarité avec le péché soit brisée et que nous ne soyons plus les esclaves du péché. 7 Car celui qui est mort avec le Christ devient juste et s'éloigne du péché. 8 Si nous sommes morts avec le Christ, nous avons confiance que nous vivrons aussi avec lui. 9 Nous savons en effet que le Christ, depuis qu'il a été ressuscité d'entre les morts, ne doit plus mourir : la mort n'a plus de pouvoir sur lui. 10 En mourant, il est mort par rapport au péché une fois pour toutes ; mais maintenant qu'il est vivant, il vit pour Dieu. 11 De même, vous aussi, considérez-vous comme morts au péché et comme vivants pour Dieu dans l'union avec Jésus Christ.

Matthieu 10.37-42

Celui qui aime son père ou sa mère plus que moi n'est pas digne de moi ; celui qui aime son fils ou sa fille plus que moi n'est pas digne de moi. 38 Celui qui ne se charge pas de sa croix pour marcher à ma suite n'est pas digne de moi. 39 Celui qui voudra garder sa vie la perdra ; mais celui qui perdra sa vie à cause de moi la retrouvera. 40 Celui qui vous accueille m'accueille ; celui qui m'accueille accueille

celui qui m'a envoyé. **41** Celui qui accueille un prophète parce qu'il est prophète, recevra la récompense accordée à un prophète ; et celui qui accueille quelqu'un de fidèle à Dieu parce qu'il est fidèle, recevra la récompense accordée à un fidèle. **42** Je vous le déclare, c'est la vérité : la personne qui donne même un simple verre d'eau fraîche à l'un de ces petits parmi mes disciples, parce qu'il est mon disciple, recevra sa récompense.

Cantique 608 : Ta volonté Seigneur https://youtu.be/5oMZ9GOI7AA

PRÉDICATION

Le passage de l'évangile de Matthieu qui nous est proposé est un extrait d'un discours de Jésus appelé "discours d'envoi en mission des disciples".

À bien les écouter, les propos de Jésus que nous venons d'entendre ont de quoi nous surprendre et peut-être même nous interloquer.

Jésus dit : celui qui aime son père ou sa mère... son fils ou sa fille plus que moi, n'est pas digne de moi (Mt 10,37).

Celui qui voudra garder sa vie la perdra ; mais celui qui perdra sa vie à cause de moi la retrouvera (Verset 39)

Il y a dans ce passage d'Évangile deux parties très différentes l'une de l'autre.

Dans la deuxième partie, Jésus parle de l'accueil du petit, de l'étranger.

Dans la première partie, Jésus emploie des mots durs, non pas à entendre ni à comprendre, mais à accueillir dans sa vie, à accepter pour soi.

A première vue, ce texte est une succession d'affirmations dont on peut même se demander si Jésus les a toutes prononcées à la suite, car à première vue, on ne voit pas bien le lien entre elles.

Tout cela paraît un peu décousu. Mais à force de les lire et relire, on découvre au contraire qu'il s'agit d'un même appel, celui des choix nécessaires, des renoncements exigés par la fidélité à l'Evangile.

On savait déjà que l'évangile exigeait d'aimer : tout le discours sur la montagne l'a dit, l'a énoncé.

lci, Jésus parle d'autres exigences : « Qui aime son père ou sa mère plus que moi n'est pas digne de moi ; celui qui aime son fils ou sa fille plus que moi n'est pas digne de moi ».

Quand l'Evangéliste met dans la bouche de Jésus le verbe « aimer », il parle de l'amour filial.

Le texte grec dit : qui « affectionne » plus que moi.

Il s'agit de l'amour naturel, de l'amitié, que l'on porte spontanément à ceux pour qui on a de la sympathie à cause des affinités de sang, de sentiments ou de pensée.

Jésus ne veut certainement pas nous dire que ces liens sont mauvais.

Pour Jésus, cet amour n'est pas négatif, **mais** il veut montrer à ses disciples qu'il existe une autre façon d'aimer, plus exigeante que la première, parce que c'est celle de Dieu.

En fait, notre affection envers père et mère ne peut être authentique et vraie que si elle nous renvoie à la source.

Nous ne saurons porter un véritable amour gratuit à nos parents que si nous les aimons de cet amour qui prend son modèle et sa force dans la relation intime avec le Père Divin.

Eux comme nous, nous sommes aimés du Père Éternel, d'un amour parfait.

C'est pourquoi Jésus nous invite à dépasser nos attachements sentimentaux, sans les renier, mais en leur donnant une nouvelle dimension.

Jésus ne nous demande pas de ne plus aimer une parenté — que l'on peut être amené à quitter — ou une paternité, une maternité — à laquelle on peut choisir de renoncer.

Il nous demande seulement, de l'aimer, lui , davantage, par-dessus tout et plus que tout, car il est tout en tous et même tout en tout. Selon ce qui est écrit dans 1 Cor 15,28 : le Fils lui-même se soumettra à celui qui lui a tout soumis, pour que Dieu soit tout en tous. Et en Col 3,11b : ce qui compte, c'est le Christ, qui est tout et en tous.

Oui ce qui compte c'est de mettre Dieu au centre de notre être, au centre de toute notre attention et de toutes nos relations. Et mettre Dieu avant toute autre relation humaine, c'est se donner toutes les chances pour que cette relation soit une relation de qualité.

Ce qui n'est pas toujours facile, mais le fait de s'enraciner dans l'amour de Dieu nous permet de prendre de recul par rapport aux difficultés et nous permet de vivre, malgré tout, dans la joie et dans la sérénité. Et c'est ce que Jésus dit dans l'évangile de Jean (15:11) Je vous dit cela afin que ma joie soit en vous et que votre joie soit parfaite.

Oui l'amour agapé, l'amour de Dieu est plus fiable et plus solide que l'amour philia.

Et mettre Dieu à la première place dans toutes nos relations humaines, c'est éviter qu'une de ces relations ne tourne à l'idolâtrie ou à une dépendance morbide.

Bien-aimés, en réalité, il est question dans l'évangile d'aujourd'hui simplement d'un beau risque à prendre.

« Celui qui ne prend pas sa croix et ne me suit pas n'est pas digne de moi. », nous dit Jésus.

C'est cette phrase qui permet de bien comprendre ce texte. La clé, c'est la croix dont parle le Christ.

Il s'agit de se donner tout entier car, là où tout est déjà donné, il n'y a plus rien à prendre.

C'est à cet amour agapê que Jésus se réfère lorsqu'il parle de prendre sa croix pour le suivre. Accepter l'amour qu'il nous a manifesté en se donnant lui-même sur sa croix.

Porter sa croix, c'était servir d'exemple, montrer à tout le monde que finalement on est soumis à l'autorité de celui qu'on aime et qu'on décide de suivre.

Porter sa croix, cela ne renvoie pas à la croix de Jésus, mais à une obéissance, à une confiance sans faille en suivant le Christ qui, luimême, a porté sa propre croix.

Le disciple devra s'attacher à Jésus le ressuscité et à son projet de vie plus qu'à tout au monde.

C'est une question de choix : suivre entièrement le Christ ou le rejeter, bâtir notre vie avec lui ou sans lui, même si ce choix peut être déchirant à ses heures.

Il n'y a pas de oui mais....

Jésus nous demande de risquer notre vie en mettant notre foi, notre confiance en lui et en faisant de l'Évangile le modèle qui unifie notre vie. Aimer Dieu plus que son père et sa mère, ou plus que son fils ou sa fille, cela signifie donner, se donner à Dieu.

Le vrai disciple devra faire le choix prioritaire d'être pour le Christ au point de confesser comme l'apôtre Paul : « si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est le Christ qui vit en moi. ».

La vie est un cadeau de Dieu. C'est aussi notre bien le plus précieux.

Car vivre, c'est d'abord recevoir la vie, accueillir l'amour. Nous sommes le fruit d'un don...

Nous sommes d'abord invités à accueillir Dieu en nos frères et sœurs, en ceux avec qui nous n'avons aucun lien filial.

L'accueil exprime la démarche essentielle de la foi.

L'accueil du chrétien est plus que le simple geste d'hospitalité.

Faire bon accueil à un autre, c'est sortir de l'égoïsme pour s'intéresser activement à l'autre, c'est lui donner un peu de son temps, de son attention, de son estime.

C'est souvent, être à l'écoute attentive et avec patience.

Frères et sœurs, dans notre monde d'anonymat, ces simples gestes d'hospitalité ne sont pas si faciles, ne sont pas si évidents.

Accueillir l'autre et se laisser accueillir par lui, ouvrir sa porte et ne pas fermer son cœur : ce ne sont pas là des actions d'éclat, mais des gestes modestes qui donnent sens à la vie et qui sauvent.

Le repli sur soi n'est pas la vraie vie, au contraire la vraie vie c'est l'ouverture aux autres.

Tous et toutes, nous avons fait l'expérience du véritable plaisir et du bonheur qu'il y a à donner de soi-même, à partager avec les autres ses affaires et ses biens, même minimes, et surtout à partager son temps, sa disponibilité. Nous vivons cela dans notre paroisse, selon ses convictions, sa disponibilité, ses dons, ses talents, selon ses responsabilités chacun donne et se donne pour la vie de la communauté.

Par contre, le repli sur nous-mêmes, s'il nous satisfait sur le coup, - car c'est toujours plus facile de rester bien tranquille sans se laisser déranger par l'autre - ce repli, finalement, nous laisse un goût amer dans le cœur, un goût d'égoïsme, de mal être et non de bonheur.

Bien-aimés, l'Évangile d'aujourd'hui, nous appelle à faire un choix.

Un choix important et décisif puisqu'il est question de prendre sa croix et de suivre le Christ jusqu'au bout.

Il est question de garder la vie ou de la perdre.

Tout cela paraît assez dur, voire même inhumain.

Pour suivre Jésus, pour être son disciple, il faudrait, en effet, l'aimer plus que père, mère ou enfant.

Nous avons à faire le choix d'être chrétiens dans le concret de nos vies et donc, à nous opposer aux autres parfois, ou au moins à nous poser fermement devant eux.

« L'ennui » pour les chrétiens que nous sommes, frères et sœurs, c'est que Jésus fait une exacte équivalence entre accueillir l'autre et l'accueillir lui, le Christ.

Plus fort encore : s'ouvrir à l'autre, l'accueillir, c'est donc accueillir le Christ mais aussi celui qui l'a envoyé, c'est-à-dire Dieu lui-même.

Est-ce que nous sommes capable d'accueillir l'autre comme accueillir Dieu lui-même ? Est-ce que nous sommes capables d'accepter les autres comme Dieu nous accepte ?

Rude chemin que celui du chrétien! rude responsabilité!

Car voici que c'est toute la vie humaine qui devient chrétienne, qui devient le lieu de Dieu.

Et pas seulement les moments religieux, les moments de prière et les célébrations.

Oui, Toute la vie dans sa banalité la plus banale : donner un simple verre d'eau, si l'on en croit, Jésus, prend tout à coup un sens infini.

Et pour Jésus, c'est ce que nous devons faire, ce que nous devons faire chaque jour. Le voir, le chercher, le vivre dans toutes nos relations.

Une poignée de mains, un bonjour, un regard, un café, une visite.... Du temps passé, perdu ensemble, pour être ensemble, pour se dire par l'acte de notre présence et parfois en paroles, que nous sommes des humains et donc des enfants de Dieu.

L'amour de Dieu est un modèle car Dieu le Père nous donne tout, même son Fils.

Nos amours humains, l'amour conjugal, l'amour filial, l'amour des parents pour leurs enfants s'en inspirent même s'ils ne réussissent pas toujours à atteindre cet idéal.

Le disciple de Jésus est celui ou celle qui accepte de sortir de lui-même, de « perdre sa vie », de ne pas regarder seulement du côté des conventions sociales.

Il accepte d'expérimenter autre chose.

Cela nous donne la caractéristique d'une vie chrétienne.

Bien-aimés, en nous unissant à Jésus qui a tout donné pour nous, même sa vie, sans rien attendre en retour, que le souffle de Dieu nous aide à sortir de nous-mêmes pour regarder autour de nous avec un Esprit d'amour, et y découvrir Jésus présent dans le petit, le faible et le démuni. Amen !

JEUX D'ORGUE

Cantique 514 : Pour que le jour qui se lève https://youtu.be/PZSseEvxZDE

CONFESSION DE FOI

Encouragés et fortifiés par l'écoute de la Parole de Dieu, affirmons notre foi avec le Symbole des apôtres.

Je crois en Dieu, le Père tout puissant, créateur du ciel et de la terre.

Je crois en Jésus Christ notre, Seigneur, qui a été conçu du Saint Esprit et qui est né de la vierge Marie.

Il a souffert sous Ponce Pilatte, il a a été enseveli, il est descendu aux enfers. Le troisième jour, il est ressuscité des morts, il est monté au ciel, il est assis à la droite de Dieu, le Père tout puissant, et il viendra de là pour juger les vivants et les morts.

Je crois au Saint-Esprit, la sainte Église universelle, la communion des saints, la rémission des péchés, la résurrection de la chaire et la vie éternelle. Amen

Spontané 821 https://video.link/w/foivd

Gloire soit au Père, gloire au Fils, gloire au Saint Esprit. Comme au commencement aujourd'hui toujours, Et d'Eternité en éternité, Amen

Annonces et Offrande

Seigneur Dieu, éternel est ton amour. Nous nous présentons à toi avec cette offrande, elle est signe de notre amour pour toi et pour le monde qui nous entoure. Bénit-la Seigneur pour l'avancement de ton règne et béni sois- tu pour les siècles des siècles. Amen.

Cantique 214 : Seigneur, nous arrivons (1,3) https://youtu.be/PZSseEvxZDE

Sainte cène

PREFACE

Louons Dieu: C'est notre joie de te célébrer, ô Dieu notre Père, pour ce monde que tu as créé si beau et que tu gardes à travers ses douleurs jusqu'au jour où, selon ta promesse, viendra ton Royaume. C'est notre joie de te célébrer pour ton Fils, Jésus- Christ, notre Seigneur, né de notre chair, baptisé, tenté, transfiguré, condamné, crucifié, ressuscité d'entre les morts, élevé dans la gloire. C'est notre joie de te célébrer pour ton souffle de vie, l'Esprit d'adoption qui nous apprend à te dire Père, l'esprit qui chasse nos peurs et illumine notre foi. Aussi, avec les cieux et la terre, avec la multitude de ton peuple, par tous les temps et par tous les lieux, nous célébrons ton nom et nous te chantons.

*Arc en Ciel 861 https://youtu.be/hklTum8kPTo

Dieu saint, Dieu saint! Dieu très saint! Éternel, ô roi des cieux!
L'univers entier de ta gloire est rempli!
Hosanna au plus haut des cieux!
Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur!
Hosanna au plus haut des cieux!

INSTITUTION

Le soir venu, Jésus se mit à table avec les douze. Pendant le repas, il prit du pain et, après avoir rendu grâces, il le rompit et le leur donna en disant : "Prenez, mangez, ceci est mon corps."

Ayant aussi pris la coupe et rendu grâces, il la leur donna en disant : "Buvezen tous, car ceci est mon sang, le sang de l'alliance qui est répandu pour la multitude, pour le pardon des péchés.

Je vous le dis, désormais, je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, avec vous, dans le Royaume de mon Père."

PRIERE DE COMMUNION

Père, au moment de nous approcher de cette table, nous faisons mémoire des paroles et des gestes de Jésus-Christ, de sa mort, de sa résurrection, et nous attendons son retour.

Nous recevons de toi ce pain de vie destiné à la nourriture du monde. Nous recevons de toi la coupe d'alliance que tu offres pour la joie du monde.

Tu nous rassembles et nous invites.

Par ton Esprit, renouvelle notre foi afin que ce pain et ce vin soient les signes de la présence de ton Fils parmi nous. Fais toutes choses nouvelles dans nos cœurs et dans le monde. Amen

Spontané : 268 Aec

Oui tu es digne de régner dans notre cœur Tu es le roi de gloire , Alléluia Jésus, tu es le maître en moi alléluia, alléluia, alléluia

INVITATION A LA CENE

Voici le repas que nos mains ont préparé, mais c'est le Seigneur qui nous invite. Voici la table que nous avons dressée, mais c'est lui qui nous accueille.

Voici la joie que nous avons désirée, mais que lui-même nous donne.

Venez, nous sommes tous invités à former un cercle autour de la table du Seigneur.

FRACTION - ELEVATION

"Le pain que nous partageons est communion au corps du Seigneur Jésus-Christ.

La coupe de bénédiction, pour laquelle nous rendons grâces, est communion au sang du Seigneur Jésus-Christ.

COMMUNION

PRIÈRE DE RENDEMENT DE GRACE

Seigneur notre Dieu, dans cette communion, tu nous fais ressentir de quel amour tu nous aimes. Cela nous réjouit et nous t'en rendons grâce.

Que notre vie soit un écho à celle de ton Fils, lui qui nous accompagne aujourd'hui, demain et pour les siècles des siècles. Amen.

PRIERE D'INTERCESSION

Seigneur, tu nous appelles à te rencontrer en toute personne.

Accorde-nous le courage de nous ouvrir aux autres, et d'aimer celles et ceux que tu nous confies comme toi tu nous aimes.

Nous te prions Seigneur pour que nous reconnaissions ta présence en chacun et soyons attentifs aux plus faibles parmi nous.

Nous te prions pour que nous trouvions le courage de revenir sut nos pas lorsque nous avons manqué l'occasion d'une rencontre.

Nous prions pour que dans le quotidien de notre monde, nous soyons signes de l'amour que tu nous offres en ton Fils Jésus Christ.

Nous te prions pour ceux qui souffrent, que ton amour les porte et les accompagne.

Seigneur, dans le silence, nous te confions ce qui nous tient particulièrement à cœur.

Silence

Seigneur Dieu, nous te rendons grâce pour ton Fils qui a tracé dans ce monde déchiré un chemin de confiance et d'amour. Béni sois-tu Seigneur! Amen

Ensemble avec l'église universelle et avec un cœur reconnaissant, disons : Notre Père qui es au cieux....

Spontané : 154. 1-2. Aec

Je me confie en toi, je sais que tu es mon Dieu. Mon avenir est dans ta sûre main, oui dans ta sûre main Je te bénis Seigneur, tu es mon puissant Sauveur, Oui ton nom pour moi dure à toujours, pour moi dure à toujours.

EXHORTATION:

Ephésiens 3.14 -19: Je fléchit les genoux devant le Père afin qu'il vous donne, selon la richesse de sa gloire, d'être fortifiés par son Esprit, dans votre être intérieur. Que le Christ habite dans vos cœur par la foi, que vous soyez enracinés et fondés dans l'amour, pour être capable de comprendre avec tous les saints quelle est la largeur, la longueur, la profondeur et la hauteur; et de connaître l'amour du Christ qui surpasse toute connaissance.

ENVOI:

Lorsque Paul écrit cet encouragement, aux Ephésiens, il était en prison : la longueur, la largeur, la profondeur et la hauteur de sa cellule se réduisent à quelques mètres. Mais la présence de l'Esprit et l'habitation du Christ lui permettent d'élargir l'espace de sa prière aux dimension de l'univers.

Que la parole en toi chemine, aujourd'hui Dieu souffle sur ta vie, Puisque son amour est ta racine, tu peux t'ouvrir à l'infini.

BENEDICTION

Dans la longueur de son amour,
Dieu te précède et t'attend.
Dans la largeur de son amour,
Dieu t'accompagne.
Dans la profondeur de son amour,
Dieu te garde.
Dans la hauteur de son amour,
Dieu te bénisse!

Allons dans cette assurance que Seigneur est avec nous. Amen

MOMENT MUSICAL